
　本日は、ハワイアンビアガーデンの例会を企画しておりましたが、新型コロナ
ウイルスの感染者が先日まで増加傾向にあったことで残念ながら慎重を期して
通常の例会となりました。
　コロナに加え、最近では気温が高い日が続き、熱中症にかかる方が増えており
ます。こまめに水分を取り、クーラーなどで室温を調節し体を休めて、熱中症の
予防にも留意なさってください。
　本日は、昨年度　青少年交換でブラジルに行かれていた大澤さんの帰国報告が
有ります。本来でしたら７月末から８月初めの帰国予定でしたが、新型コロナウ
イルスの影響で残念ながら３月末の帰国となりました。１年間のところ８ヶ月と
短期間になってしまいましたが、その間に経験したことは、これからの人生に
とってかけがえのないものになると思います。本日の帰国報告を楽しみにしてお

ります。
　また、９月より通常の例会に戻す予定ですが、新型コロナウイルスの状況により、理事会にてどのようにして
いくかを検討していきたいと思います。まとまりませんが、これにて挨拶とさせていただきます。

　１年間のブラジル留学は、素晴らしい経験となった。体験したことを報告します。
　ブラジル人はよくシュラスコをする。シュラスコとは食べ物でなくバーベキュー、つまりイベントのこと。親戚か
ら友達までいろんな人を呼んで、音楽を流しながら世間話、思い出話等に花を咲かせる。ブラジル人はしゃべる事が
好きなので、色々な人と多く話す事ができた。これにより人と一緒にしゃべったりする事が好きになり外交的になっ
たと思う。あとは単純に肉がおいしかった。
　ブラジル人は音楽が好き。ブラジルの名物である「カーニバル」も音楽で踊るブラジル人の文化が表れている。皆
で音楽に合わせて踊りながら行進をする。ブラジル人はカーニバルの音楽だけでなく他の音楽でも皆で踊る事が多い。
踊る事がないパーティーはない。これらを経験してより明るくなることができた。自分自身、もっと明るい人になり
たかったので、この経験をできたのは非常に嬉しかった。
　認め合い。ブラジルは多民族国家であるため、とても個性豊かであり、それ故にお互いがお互いの良さを褒め合う
ことが多い。自分とは違うものを跳ね除けずに受け入れ、かつそれを相手に表現している事は、ブラジル人の自信が
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当日 例会 会員数 出席者数 出席率
８月26日 第3169例会 74（69名） 45名 65.22％

　　　　　2020年９月９日（水）　パレスホテル大宮例会案内　　　　　2020年９月16日（水）　パレスホテル大宮　

•青少年交換学生　大沢竜勝さん　卓話ありがとうございます。　進藤博司
•大沢竜勝君、お父様ようこそおいで下さいました。　宜しくお願い致します。飯野耕司・矢崎直良
•大沢君、オブリガード！　平田繁	 •大沢君の成長した姿を見ることができて良かったです。　田中康之
•大沢竜勝君、留学お疲れ様でした。今後ともローテックスとして大宮RCをよろしくお願い致します。　星野晃一郎
•大沢竜勝君、おかえりなさい。帰国報告ありがとうございます。　福島謙二・山本和保・竹内裕司・内藤考三・鈴木寛
•大沢さん、ようこそ。　鈴木俊一
•	星野晃一郎会員司会ありがとうございます。　進藤博司・岩瀬雄一・飯野耕司・田中康之・齋藤守毅・栗岡宏治・小川武士・竹内裕司・
粟井邦彦・岩田尚明
•本多隆会員在会30年おめでとうございます。　進藤博司
•残暑お見舞い申し上げます。残暑きびしいですが、健康には注意してすごしましょう。進藤博司
•岩井良彦パスト会長、米山功労ありがとうございます。　進藤博司・岩瀬雄一
•岩井さん、これからもお元気でご指導下さい。　田中康之	 •在会30年記念ありがとうございます。　本多隆
•本多さん在会30年おめでとうございます。ご苦労様でした。　田村眞・田中康之
•暑くなりました。　岩井良彦
•	この度「全国生活衛生営業指導センター」の理事(全国で19名)に推挙され、就任いたしました。今後とも色々とお世話になるかも
しれません。よろしくお願いいたします。　田村眞
•大宮アルディージャ頑張れ！！ここが正念場。　小坂良二
•大宮アルディージャのチケットをいただきまして、有難うございました。　荒井渉
•８/１よりホテル再開しました。　橋本和久	 •お久しぶりです。　関口茂
•家族共々お世話になりました。　大沢裕司様
•飯野さん小坂さん岩﨑さん先日はありがとうございました。　川島利雄
•お久し振りです。進藤会長頑張って下さい。　江本尚浩	 •栗岡さん、お世話になります。　田中康之
•今日もよろしくお願いします。柿沼徹
•猛暑も少し収まりましたね。　渋木理俊
•皆様ご無沙汰しています。コロナに負けないように頑張りましょう。　北村匡央
•８/5例会では自己紹介卓話にお付合い頂きありがとうございました。　筑摩秀康
•暑い毎日ですが、ロータリーに参加できてありがたいです。健康第一ですね。　兼杉文子

８月26日の合計金額 53,000円
累計金額 213,000円

ご協力ありがとうございました！

ある所や、とてもポジティブな所、誰に対してもオープンな所に直結していると思う。この文化が一番私に影響を与
えた。この文化のおかげで、クラスにもすぐ馴染むことができ、自分自身に自信がついて、物事をポジティブに考え
る事ができるようになった。彼らのように自分も人の良さを大切にしたい。
　これらの文化がいろいろな変化をもたらしてくれた。自分に自信がつき、挑戦をいとわなくなった。そして何より
明るくなった。日本に帰ってきてからしばらく経つが、自分が変わったことで自分の住む世界が前よりも豊かなもの
に見えている。これらの変化のおかげで自分の事を好きになることができた。そしてもっと自分を高めたいと思える
ようになった。
　この体験を通して、自分が気付き、そしてこれから生きていくうえで大切にしたい事を挙げる。１つ目は何事も気
負い過ぎない事だ。初めのうちはポルトガル語もうまく話せず、友達にも、変に気を遣わせたりしないだろうか、何
かまずいことが起きたりしないだろうかと考える事もあったが、そこで足踏みをしていても変わらない。どうなるか
は後になってみないとわからないので、ひとまずやってみるように心がけるようになった。以来、自分自身も気を張
ることが減ったので、以前よりも物事を楽しんで行うことができ、何より挑戦できることが増えた。もちろん失敗す
るときもあるだろうが、そこで止まるのではなく、切り替えて次に進んでいこうと思う。２つ目は自分自身と周りの
人たちのいい所を見つける事だ。これは先ほど述べた通り、自己肯定に直結する。そしてその自己肯定感は自分のさ
らなる成長を促す。この事をブラジルで気付くことができたので、自分だけでなく周りの成長のためにも、意識して
いこうと思った。３つ目は一つ一つの物事を分けて考えることである。私は楽しんでいる時でも、どこかで自分がや
らなければならないことを考えてしまっていて、その場を存分に楽しむことができなかった。しかしブラジル人がバー
ベキューなどをしている時に心から楽しんでいるのを見て、気づけば自分もその場を楽しめるようになっていた。自
分が今いる瞬間を大切にする為にも一つ一つの物事を分けて考える事が大切だと考えた。これからはこの三点を意識
して日々を過ごしたいと思う。
　この留学を経て、自分がどれだけ海外のことに対して無知であったかを痛感した事と、これからさらに加速してい
くグローバル化に対して適切な対応をしていかなければならないと感じた事から、日本と海外を様々な面で「繋げる」
役割を果たしたいと思った。他国との関係の面で貢献をし、日本と海外の人たちがお互いを理解できるようにしたい
と考えている。


